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●江戸川中学校での出張指導が終了して！ 

 昨日、春日部市立江戸川中学校にて「音楽の都ウ

ィーンからの贈り物・出張指導」が開催され、富田

千種様が熱心に指導してくださいました。その様子

を江戸川中学校のブログからご紹介します。 

  ◇  ◇ 

■富田千種先生による音楽出張講座 

 今年も、

世界一流の

バリトン歌

手富田千種

先生による

音楽出張講

座を開催し、

合唱のご指

導をいただ

きました。

今年は、先

生の歌の後、

１年、２年、

３年と全学

年が指導受

け、最後に

全体合唱を

聴いていた

だきました。 

先生のご指

導で、生徒

達が表情豊

かになり、

より一層美

しくハーモ

ニーを響か

せることが

できました。

１０月２０

日(土）は、

合唱祭です。

是非、来校

いただき、

この歌声を

お聞きくだ

さい。 

 ◇ 

期間限定

の全員合唱動画もありますのでお楽しみください。 

http://www.edogawachu.av-

center.kasukabe.saitama.jp/ 

春日部市立江戸川中学校は、春日部市東北部に位

置し昭和 27 年 4 月に開校した中学校で、現在の生

徒数 60 名（1 年生 18 名、2 年生 19 名、3 年生 23

名）です。来年 4 月からは市内唯一の小中一貫校「春

日部市立江戸川小中学校」に移行します。そのため、

江戸川中学校での出張指導は、今年が最後になりま

す。そこで、春先に北原教頭先生からご依頼をいた

だいた時に何とか実現したいと思ったものでした。

富田様も快くお引き受け昨日実現しました。 

実は、私が教育委員会に在職した平成 25 年に、庄

和北部の宝珠花小学校と富多小学校の 2校で児童数

が減少の一途を辿っており、小学校の複式学級を回

避することや、教育環境の質的向上と中 1 ギャップ

などに対処するため小中一貫校に向けた説明会や地

域協議会を

設立させて

いただきま

した。その中

で、学校の望

ましい環境、

学校再編等

の必要性に

ついて議論・

検討しても

らい、結果と

して小中一貫校への方向性が了解されたものです。 

それだけに、江戸川中学校への出張指導は思い入

れがありました。一昨年から始まり、今回で 3 回目

となった出張指導でしたが、映像を見る限り充実し

たものになったようです。 

  ◇  ◇ 

●音楽の都ウィーンからの贈り物事業 

 今年も富田様のご協力をいただいて「音楽の都ウ

ィーンからの贈り物」プロジェクトが無事に終了し

ました。コンサートは野田市（9 月 29 日）とさいた

ま市（10 月 7 日）の 2 公演、出張指導は春日部市立

江戸川中学校（昨日）の 1 回でしたが、とても素敵

な出会いをいただくことができました。 

 6 年前、北浦和のヘンリー茶夢での富田様との出

会いから生まれたこのプロジェクト、丘の上教会で

の「チャペルコンサート」(2014 年秋)、春日部高校

(2015 年初夏)・正風館(2016 年秋と 2017 年秋)・野

田市欅ホールとさいたま市プラザイースト(2018 年

秋)の「音楽の都ウィーンからの贈り物コンサート」、

県立春日部高校や市内 5 中学校（緑・豊野・飯沼・

葛飾・江戸川）の 13 回にわたる「出張指導」と素晴

らしい出会いがありました。春日部地区浦高会の創

立 15 周年記念事業でしたが、素晴らしい記念にな

りました。企画・指導・出演いただいた富田千種様、

出演者の皆様、それと多くの関係者とお越しいただ

いた観客の皆様に大感謝ですね。さて来年は‥？ 

さまざまな思いがこもって今年も！ 

 

 

 

 

 

庄和北部地域 学校再編計画より引用 

http://www.edogawachu.av-center.kasukabe.saitama.jp/
http://www.edogawachu.av-center.kasukabe.saitama.jp/

